



鶴田中学校 男子62人、女子77人、計139人

出会いの春

# 入学式

～管内各学校をご紹介します～



△新入生代表のことばを述べる平山圭吾君

## 管内の小・中学校で一齊に

4月7日（土）、鶴田管内にある全小中学校（鶴田・菖蒲川・梅沢・胡桃館・富士見・水元中央の6小学校および鶴田中学校）で一齊に入学式が執り行われ、新中学生139人、新小学生101人（総数）の新たな学校生活がスタートしました。

小学校の入学式では、各校ともに校長先生から「早寝早起きをして、朝ごはんをきちんと食べ、交通事故には十分注意をしてください。」とお話があり、新入児童たちは、先生方のお話に大きな声で「ハイ」と返事をしていました。

また、鶴田中学校の入学式では、野呂登志道校長から「中学校は、学業、スポーツ、生活などすべてにおいて勉強する場です。必ず目標を持つて中学校生活に臨んでください。」と式辞があり、新入生たちは真剣な態度で臨み、小学校とは違う新たな中学校生活に期待で胸を膨らませていました。

今号では、その入学式の模様と各校の新入児童・生徒たちをご紹介します。

- ・右／目を輝かせ、真剣な態度で臨む新入生
- ・左／式辞を述べる野呂登志道校長





△鶴田小学校（男子31人、女子30人、計61人）



△胡桃館小学校（男子5人、女子4人、計9人）



△水元中央小学校（男子5人、女子3人、計8人）



△菖蒲川小学校（男子1人、女子4人、計5人）



△富士見小学校（男子2人、女子6人、計8人）



△梅沢小学校（男子7人、女子3人、計10人）



△トレードマークの「黄色い帽子」が贈られお礼をする児童（鶴田小）



△新入生紹介で元気に返事をする児童（鶴田小）